

ENGEL & VÖLKERS

7 Pièces

210 m²

Réf. W-02Y569

2 900 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris XVI - La Muette En plein quartier de La Muette, Engel & Völkers vous présente cet appartement familial entièrement rénové au premier étage par ascenseur d'une superficie de 210m². Dans une copropriété des années 1830, il comprend : une entrée, un beau séjour spacieux et une salle à manger avec une cuisine ouverte et équipée haut de gamme, quatre belles chambres, trois salles de bains et deux grands dressings. Très beaux volumes, tous les codes de l'ancien ont été conservés. Une cave complète ce bien. DPE : D/239 GES : D/44 Estimation des coûts annuel d'énergie du logement : entre 3 980 € et ...

Paris XVI - La Muette In the heart of the La Muette district, Engel & Völkers presents this fully renovated 210 m² family flat on the first floor with lift. In a condominium dating from the 1830s, it comprises: an entrance hall, a spacious double living room with a top-of-the-range open-plan fitted kitchen, four bedrooms and three bathrooms. A cellar completes the property. Energy rating: D/239 Greenhouse gas emission: D/44 Estimated annual housing energy costs: €3,980 - €5,430 Joint ownership of 15 lots, Average annual charges 8 900 €. No pending proceeding Transaction fees VAT to be paid by the ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

